

Jefa de Estado: “La primera responsabilidad por un desarrollo sostenible y una mayor igualdad recae en cada uno de nuestros países”

28 SEP 2015



En su intervención ante la ONU, la Mandataria resaltó el compromiso de su Gobierno con la nueva agenda y señaló que lograrlas es necesario fortalecer el marco de las instituciones globales y de la cooperación multilateral.

En el marco de su participación en el Debate General del 70º Período de Sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, esta tarde expuso su visión acerca de las propuestas que se están generando para el futuro y reafirmó su disposición a para alcanzar las metas impuestas en conjunto, como parte de la Agenda de Desarrollo para el 2030.

Al iniciar sus palabras, la máxima autoridad del país manifestó su preocupación por las “graves crisis internacionales en varias zonas del mundo” e indicó que “como comunidad internacional tenemos la obligación de reaccionar solidariamente para restablecer la paz y dar una respuesta que nos permita minimizar el sufrimiento de las víctimas de la guerra y de los que escapan de ella”.

A su vez, señaló que “valoramos los esfuerzos que están haciendo muchos países para acoger a los refugiados, pero debemos hacer más. Es por eso que mi Gobierno ha decidido acoger a refugiados de

la guerra civil en Siria. Y es por eso también que Chile fortalecerá la cooperación con África, región donde a partir del año 2016 participaremos en las operaciones de paz de las Naciones Unidas”.

Y refiriéndose a la tarea de planificar los desafíos futuros, la Jefa de Estado subrayó: “Esta Agenda es esperanzadora y nos compromete. Pone en el centro el enfrentamiento de los diversos rostros de la desigualdad, aquello que es el principal desafío de América Latina y, por cierto, de Chile, en esta nueva fase de nuestro desarrollo económico y político”.

Prosiguiendo con su intervención, afirmó que “se trata de una Agenda amplia y ambiciosa, pero acorde con los desafíos urgentes y con los objetivos de largo plazo de una convivencia humana justa, creativa y pacífica. No ignora los compromisos aún pendientes, pero incorpora nuevos objetivos y metas, integrándolos en un sentido multidimensional en la idea de desarrollo sostenible e inclusivo”.

Asimismo, la Presidenta recalcó que “la primera responsabilidad por un desarrollo sostenible y con una mayor igualdad, recae en cada uno de nuestros países. Y Chile se compromete con convicción y entusiasmo en esta tarea”.

“Sin embargo, este empeño requiere de un entorno favorable” expresó y añadió que “gran parte de las metas están afectadas por dinámicas globales, ya que muchos de los desafíos que enfrentamos no pueden ser resueltos de manera aislada por cada país. Promover sociedades más inclusivas y sostenibles sólo será posible si somos capaces de llevar adelante una agenda de cambios a nivel nacional, pero también global”.

La Mandataria planetó además que “una condición básica para hacer realidad la Agenda, es fortalecer el marco de las instituciones globales y de la cooperación multilateral, con representación amplia, mandatos claros y herramientas eficaces. Promovemos una arquitectura de las instituciones multilaterales que sirva de soporte a las políticas nacionales que propone la Agenda 2030”.

“Chile es un país que ha intensificado su papel en el sistema multilateral”, sostuvo, agregando que: “En el año 2014 y 2015 hemos sido un miembro no permanente del Consejo de Seguridad. Y a la luz de esta última experiencia, queremos reafirmar nuestra convicción sobre la necesidad de reformar el Consejo, ampliando el número de sus miembros permanentes y limitando el veto al menos cuando se trate de crímenes de lesa humanidad”.

A modo de resumen, la máxima autoridad del país aseveró que “tenemos motivos para estar orgullosos de nuestros logros comunes y, a la vez, para estar preocupados y atentos sobre nuestro futuro colectivo. Pero tenemos razones para la esperanza. Y estos sentimientos deben guiar nuestra acción y nuestro compromiso para construir un mundo mejor, con mayor equilibrio entre el desarrollo y la conservación del medio ambiente; con mayor justicia, cohesión e igualdad entre nuestras sociedades y nuestros pueblos”.

ETIQUETAS :

#Organismos

Internacionales